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Siamo qui per incontrare Gesù. 
Gesù ci ha rivelato che Dio è nostro papà, nessuno va a Gesù se Dio non lo chiama, se 
non crediamo in questo, le nostre preghiere non vengono esaudite. 
Quando ci mettiamo in preghiera diciamo: Guardami papà, sono tua figlia/o, hai mandato 
Gesù a morire per me, non merito nulla, tu leggi nel mio cuore, sai tutto di me, non ho 
bisogno di dirti nulla, tu vuoi il mio bene, io vengo a te nel nome di Gesù ma bisogna 
essere convinti, nel nome di Gesù posso ottenere tutto ma secondo la sua volontà. 
La fiducia in Gesù è la fede. 
Io ti dico che se tu credi vedrai la gloria di Dio. 
Il sacramento del matrimonio vi fa chiesa domestica, moglie e marito chiedetevi perdono a 
fine giornata per le incomprensioni che possono esserci state. 
EBREI 13,4 
Il matrimonio sia rispettato da tutti e il talamo sia senza macchia. 
Cos’è il gruppo di preghiera? Un pezzo del corpo di Gesù, Gesù sa che tu appartieni al 
gruppo Madonna di Campagna, Gesù ti fa capire che il cristianesimo si vive con dei fratelli. 
Ringraziamo il Signore per la comunità che ci ha dato. 
EFESINI 4,11-13 
È lui che ha stabilito alcuni come apostoli, altri come profeti, altri come evangelisti, altri 
come pastori e maestri, per rendere idonei i fratelli a compiere il ministero, al fine di 
edificare il corpo di Cristo, finché arriviamo tutti all'unità della fede e della conoscenza del 
Figlio di Dio, allo stato di uomo perfetto, nella misura che conviene alla piena maturità di 
Cristo. 
Il Signore ci ha dato dei carismi che dobbiamo utilizzare. 
Non dobbiamo spaventarci di nulla anche se devo andare in ospedale. 
Voglio donarti la mia anima che è eterna affinché tu ti prenda cura di me, Signore. 
Con la fede devo credere che sono salvata/o e i miei peccati sono perdonati e cancellati 
ma noi sappiamo che i nostri peccati fanno del male a noi, alle nostre famiglie e agli altri, 
dobbiamo rimediare al male fatto, il Signore ci farà capire in che modo rimediare; es. ho 
rubato, devo restituire. 
Il digiuno gradito a Dio: 
Astieniti dal giudicare gli altri Scopri Cristo che vive in loro 
Astieniti dal dire parole offensive Riempiti la bocca di frasi che sanano 
Astieniti dalla scontentezza Riempi il cuore di gratitudine 
Astieniti dalle arrabbiature Riempiti di pazienza 
Astieniti dal pessimismo Riempiti di speranza cristiana 
Astieniti dalle eccessive preoccupazioni Riempiti di confidenza in Dio 
Astieniti dal lamentarti Riempiti di apprezzamento per le meraviglie della vita 
Astieniti dallo stress Riempiti la vita di preghiera 
Astieniti dal risentimento Riempiti di perdono 
Astieniti dal darti delle arie Riempiti compassione per gli altri 
Astieniti dallo scoraggiamento Riempiti dell’entusiasmo della fede 
Astieniti da ciò che ti separa da Gesù Riempiti di ciò che ti avvicina a LUI. 
Quando ho l’occasione, parlo di Gesù. 
Gesù diventa mio amico perché ho deciso di consegnargli la vita. 
Avere il cuore di gratitudine durante questa quaresima 



Il frutti dello Spirito Galati 5,22: Il frutto dello Spirito invece è amore, gioia, pace, pazienza, 
benevolenza, bontà, fedeltà, mitezza, dominio di sé. 
Sei convito di andare in Paradiso? La salvezza è un dono gratuito. 
L’atteggiamento di Gesù verso Giuda non è cambiato, lo chiama amico, satana l’ha usato 
in quel momento, dopo aver compiuto quel gesto, in Giuda è entrato il rimorso e si suicida 
e dov’è andato? In Paradiso. Chi si suicida non ce la fa più a vivere, è una vittima. 
Ogni anno nel gruppo cresciamo in salute e grazia proprio come Gesù. 
Chi ama il mondo, odia Dio, il mondo di oggi è in mano a satana, non vogliamo più essere 
di questo mondo. 
LAMENTAZIONI 3,22 
Le misericordie del Signore non sono finite, non è esaurita la sua compassione; esse son 
rinnovate ogni mattina, grande è la sua fedeltà. 
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Il momento più importante è il segno di croce, con questo segno inizia la fede, se credo 
Gesù è qui in mezzo a noi. 
Chi è Gesù? L’inviato del Padre, Dio ha tanto amato il mondo da dare il suo figlio unigenito 
perché chiunque creda in lui, non muoia ma abbia la vita eterna. Giovanni 3,16. 
Gesù è Dio, come il Padre e lo Spirito Santo e noi lo accogliamo, è vero uomo, figlio di 
Maria. 
Gesù cosa ci manda? Lo Spirito Santo. 
Spirito Santo, io non so pregare, non so cosa chiedere, allora lo Spirito viene in aiuto alla 
mia debolezza e balbetto come un bambino, umiliandomi, chi si umilia sarà esaltato, non 
sono niente Signore, in seguito lo Spirito Santo ti darà dei suoni buffi sempre uguali, 
questo sarà il dono delle lingue, solo balbettare è glossolalia. Romani 8,26. 
Grazie Signore del dono dei fratelli, questo è un pezzo del corpo di Gesù, ossia la chiesa 
che siamo noi, non è solo un edificio. 
Anche se in molti siamo un sol corpo in Gesù, dappertutto dove ci sono persone riunite nel 
nome di Gesù, sono un pezzo del suo corpo. 
Carismi= doni dello Spirito Santo che Dio da a fratelli e sorelle. 
ROMANI 12,4-5 
Poiché, come in un solo corpo abbiamo molte membra e queste membra non hanno tutte 
la medesima funzione, così anche noi, pur essendo molti, siamo un solo corpo in Cristo e 
ciascuno per la sua parte siamo membra gli uni degli altri. 
La preghiera è un dialogo con il Signore usando la parola. 
Tutti i giorni leggo e medito la parola, questa è la vita del cristiano. 
Il Signore è novità di vita, dobbiamo stupirci di ciò che Dio fa nelle nostre vite altrimenti 
non abbiamo fede. 
Effusione= non è un sacramento né un sacramentale, è un cammino con il Signore, chi 
battezza è Gesù e si dona a te perché hai deciso di diventare discepolo. Lo Spirito Santo 
riempie il tuo spirito, lo Spirito Santo viene ad abitare in te, ed ha il potere di mandare via i 
diavoletti perché tutti abbiamo ereditato da Adamo ed Eva il male. 
Maria è stata esentata dal peccato originale perché doveva accogliere Gesù. 
1TESSALONICESI 5,23 
Dio della pace vi santifichi fino alla perfezione, e tutto quello che è vostro, spirito, anima e 
corpo, si conservi irreprensibile per la venuta del Signore nostro Gesù Cristo. 
Se sei fedele al gruppo poi il Signore ti darà carismi. 
Cosa vuoi da me Signore? Chi vivrà la sua vedovanza, chi si sposerà, chi deciderà di non 
farlo, etc…, intanto devo istruirmi. 
Se hai un vizietto, satana lo usa, devi rinunciare, non ti più lecito, devo ubbidire ai 10 
comandamenti, mi ami tu, dice Gesù? Intanto metti Dio al 1° posto. Dio rispetta la tua 
libertà, lo Spirito Santo non fa nulla se non rinunci a quel vizio, ci vuole del tempo, non 



avviene dalla sera alla mattina ma è tutto per la gloria di Dio. 
Abominio agli occhi del Signore interrogare i morti. 
DEUTERONOMIO 18,10-12 
Non si trovi in mezzo a te chi immola, facendoli passare per il fuoco, il suo figlio o la sua 
figlia, né chi esercita la divinazione o il sortilegio o l'augurio o la magia; né chi faccia 
incantesimi, né chi consulti gli spiriti o gli indovini, né chi interroghi i morti, perché 
chiunque fa queste cose è in abominio al Signore; a causa di questi abomini, il Signore tuo 
Dio sta per scacciare quelle nazioni davanti a te. 
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Siamo qui perché Dio l’ha permesso, non siamo qui per caso, abbiamo avuto un richiamo 
interiore e noi abbiamo detto di si. 
Chi ci ha riuniti qui? Gesù, per lodarlo, ringraziarlo, per i doni che darà a chi con fede li 
chiederà. 
Dobbiamo diventare furbi, se siamo furbi crediamo che Gesù è qui e fa segni, prodigi e 
miracoli e noi otteniamo tutto, Gesù è fedele alle sue promesse, le sue promesse sono si e 
amen. 
Il caso esiste? No. 
Accogliere Gesù significa ricevere il dono dello Spirito Santo, è un bene per voi che io torni 
al Padre, così vi darà il Consolatore che abiterà in voi, grazie Signore per questo. 
Senza fede non possiamo piacere a Dio. 
EBREI 11,6 
Senza la fede però è impossibile essergli graditi; chi infatti s'accosta a Dio deve credere 
che egli esiste e che egli ricompensa coloro che lo cercano. 
Signore Gesù trasforma questa fede teologale in fede che non tentenna, una è la fede 
virtù teologale che ci salva e una è la fede carismatica che è la base per gli altri carismi, 
Gesù rendi robusta la mia fede. 
Portare in borsa la Bibbia affinché lo Spirito Santo ci parli ogni giorno. 
Non possiamo pregare senza un versetto della Bibbia. 
Devo vivere tutti i giorni con la parola di Dio. 
Il Signore ci ama e permette tutto. 
Siamo salvati per la fede non per le opere. 
EFESINI 2,8-9 
Per questa grazia infatti siete salvi mediante la fede; e ciò non viene da voi, ma è dono di 
Dio; né viene dalle opere, perché nessuno possa vantarsene. Siamo infatti opera sua, 
creati in Cristo Gesù per le opere buone che Dio ha predisposto perché noi le 
praticassimo. 
Con la fede accade un miracolo, il sangue di Gesù scende dal suo costato su di me e mi 
giustifica. 
Padre, Gesù ha pagato per me sue quella croce. 
Tutte le volte che preghiamo anche da soli, dobbiamo dire: Gesù è il Signore. 
Credo di aver ricevuto il dono della vita eterna. 
1GIOVANNI 2,1-2 
Figlioli miei, vi scrivo queste cose perché non pecchiate; ma se qualcuno ha peccato, 
abbiamo un avvocato presso il Padre: Gesù Cristo giusto. Egli è vittima di espiazione per i 
nostri peccati; non soltanto per i nostri, ma anche per quelli di tutto il mondo. 
Tutti i giorni rinnoviamo il nostro battesimo, come? Ti consegno la mia vita senza riserve, 
fai di me quello che vuoi, perdono tutti e rinuncio a satana. 
Se non perdono tutti, Gesù non mi perdona ma se lo faccio, Gesù cancella e dimentica i 
miei peccati. 
L’appartenenza al gruppo è un dono importante. 
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Non c’è comunità senza appartenenza. 
Ci siamo innamorati di chi? Di Gesù. 
Crediamo che le nostre mani sono piene di benedizioni, non basta solo cantarlo, Dio è 
fedele alle sue promesse, hai un malanno? O te o tuo marito o tuo figlio? Imponi le mani e 
guarito/a sarà. Il fratello che toccò guarito sarà, da cosa? Dalle forze del male, perché io 
voglio il suo bene. 
Per il mondo siamo pazzi come Gesù, la nostra pazzia è credere in tutto ciò che Gesù ha 
detto. 
La fede ha bisogno di essere ritemprata, altrimenti diventiamo apatici e non percorriamo 
più la via dritta che conduce a Gesù. 
Grazie per averci convocato qui Signore. 
FILIPPESI 2,12-13 
Quindi, miei cari, obbedendo come sempre, non solo come quando ero presente, ma 
molto più ora che sono lontano, attendete alla vostra salvezza con timore e tremore. È Dio 
infatti che suscita in voi il volere e l'operare secondo i suoi benevoli disegni. 
SALMI 1,1-3 
Beato l'uomo che non segue il consiglio degli empi, non indugia nella via dei peccatori e 
non siede in compagnia degli stolti; ma si compiace della legge del Signore, la sua legge 
medita giorno e notte. Sarà come albero piantato lungo corsi d'acqua, che darà frutto a 
suo tempo e le sue foglie non cadranno mai; riusciranno tutte le sue opere. 
La comunità è fatta di fratelli che vogliono il tuo bene senza disprezzare nessuno. Ho 
bisogno delle benedizioni dei fratelli, non posso vivere senza e quando non puoi venire al 
gruppo per vari motivi, porti i fratelli nel cuore. 
I fratelli sono il dono più prezioso, li accetto così come sono, i loro problemi diventano i 
miei problemi perché prego per loro. 
A noi tocca evangelizzare, ma chi salva non sei tu, è Gesù. 
Il Signore non ci abbandona mai, sono con voi ci dice, per tutti i giorni resterà e non 
temiamo, mai soli ci lascerà. Ci credo che non sono mai sola? 
La fede nasce con il credere alla parola di Dio. 
Noi siamo il popolo sacerdotale, offriamo al Padre il sacrificio di Gesù, unico sacerdote e 
vittima per tutti noi è Gesù. 
Dobbiamo rinunciare a satana perché ritorna per disturbarci e toglierci la pace, es: peccati 
di lussuria, il mio corpo è tempio dello Spirito Santo. C’è anche la concupiscenza degli 
occhi, cambiamo strada e riconsegnamo la vita a Cristo. 
Gesù ti amo e lo ripeto anche 100 volte al giorno, grazie che mandi i tuoi a angeli a 
proteggermi, grazie che mi accompagni, sei con me fino alla fine del mondo. 
Il demonio è costretto ad andarsene quando adori Gesù eucarestia perché lì c’è il sangue 
di Gesù ancora vivo. 
Il roveto ardente è un’adorazione diversa dalle altre perché non si sta in silenzio, c’è 
qualcuno che guida e si usa la parola di Dio. 
Le chiese domestiche sono nate con il sacramento del matrimonio, hanno Gesù 24 ore su 
24, benedite i vostri mariti e le vostre mogli perché Dio vi ha fatto incontrare e ha 
realizzato la chiesa domestica. 


